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城关乡西关老工业园区第一批已拆迁企业
及临街房屋土地证注销公告

西关老工业园区各拆迁户：
为加快西关老工业园区的土地收储工

作，现拟定对新密路以北、蓝晶路以东、小
寨自然村以南、107 国道以西地块内已拆
迁补偿到位的企业及临街房屋用地进行集
中收储。 对该地块内已上交的土地证和房
产证将由城关乡人民政府统一注销。 对已
拆迁补偿到位的个人或企业手中仍持有土
地证和房产证的， 请于本公告发布之日起
5 日内上缴至城关乡人民政府， 或自行到
新郑市不动产登记中心进行注销， 逾期将
自动作废。

新郑市城关乡人民政府
2019年 5 月 9 日

招 商 刊登热线 ： 0371-56568143

“黄河腰鼓”舞起来
民间文化永相传

本报讯（郑报全媒体记者 张朝晖 中
牟时报 马沂峰 通讯员 孙振芳 芦英奎）
铿锵有力的鼓点，激情粗犷的呐喊，激情奔
放的动作……5月8日，中牟县万滩镇刘寨
小学在黄河大堤开展了一场绘声绘色的
“‘黄河腰鼓’追源创新”社会实践活动。

据了解，万滩镇刘寨小学自创的“黄
河腰鼓”，是对万滩乡民几百年来治理黄
河中形成的优秀传统文化的传承。舞蹈
中的搁浅拉纤、柳筐担石、抛绳绑桩、打硪
喊号、徒手搬石、石船载舞等动作和队形
的变换，都是由当年修筑堤坝时的劳动场
景演变而来。“黄河腰鼓”生动体现了万滩
人以苦为乐、勤劳勇敢、团结一心、顽强拼
搏的“黄河精神”。

上街区：监督关口前移
发挥派驻监督“探头”作用

本报讯（郑报全媒体 谢鹏飞 通讯
员 穆文涛 张熙）近日，记者在上街区纪
委监委了解到，今年以来，该区纪委监委
各派驻机构坚持监督关口前移，充分发挥
“派”的权威和“驻”的优势，以监督执纪问
责倒逼各驻在单位党组织主体责任落实，
不断推动全面从严治党向纵深推进。

谋划在前，统筹好全面工作。建立驻
在单位重要工作“周报告、月汇总”制度，
要求各单位将阶段性主要工作、重要会议
议程、“三重一大”事项、党风廉政建设等
情况定期通报派驻机构负责人，各派驻机
构根据具体情况安排一周工作及监督重
点，突破“监督难”的瓶颈制约，做到靶向
监督、有的放矢。

把关在前，融入驻在单位。各派驻机
构严把权力运行中的薄弱环节，主动沟通
上门监督，通过参加驻在单位党委(党组)
会议、民主生活会以及列席各专项会议，
掌握各单位班子成员特别是“一把手”的
思想、工作、生活状况，找准廉政风险点，
在“治未病”上下功夫。

本报讯（郑报全媒体记者 景静
文/图）二七区大学路街道新华社区有
21个居民楼院，无主管楼院居多。在二
七区委政法委的支持下，3月中旬，社区
试点安装了门禁和人脸识别系统，楼院
的治安状况得到了极大的改善。

据大学路街道负责人介绍，人工
智能门禁系统由门禁刷卡系统、信息
发布系统、可视对讲系统、社区服务
系统等部分组成，通过对小区用户的
信息认证，系统可以对任何一用户所
有出入情况进行查询认证，楼院居民
“刷脸”才能进出小区，非小区人员则

需要刷身份证实名登记拍照才能进
入，对于规范社区秩序，创建智慧平
安家园起到了极大的作用，保障了社
区居民的安全。

3D斑马线亮相二七区街头
本报讯（郑报全媒体记者 景静

通讯员 朱娟娟 文/图）当你驾车在马
路上，若看见浮在马路上的斑马线，
是否会吓一跳？近两天，来民主路附
近逛街的小伙伴们，你们注意到了
吗？有一条“神奇”的“3D立体斑马
线”在民主路自由路口上岗，从远处
看斑马线是悬浮于路面上的，靠近后
才发现是一个平面绘图，斑马线自带
珠光效果，在阳光和灯光的照射下显
得格外醒目。

随着“低头族”变多，安全“过马
路”成了难题，过路口不注意车辆行
驶非常容易引起交通事故，二七区解
放路街道发挥主观能动性，借鉴先进
经验，通过灰白黑三色搭配的手法，
打造出斑马线能够“漂浮”路中间的
三维立体视觉效果，给驾驶人、行人
带来较强烈的视觉冲击。驾驶员在

远处就能明显看到标线，以提醒司机
提前减速通行或让行，有利于礼让斑
马线意识的养成。同时，行人也会被

立体斑马线吸引，让行人过街走斑马
线更具自觉性和安全感，使行人文明
穿行。

“路长制”拉升城市颜值

兴达路街道办事处
征集精细化管理
“金点子”

本报讯（郑报全媒体记者 王
翠 通讯员 申国兰）为广泛动员市
民群众参与城市管理工作，全力
提升辖区市容环境，扎实推进“路
长制”，营造城市管理“人人参与、
共同受益”的良好环境，5月 7日上
午，兴达路街道办事处城管科与
马渡村村干部组织开展城市精细
化宣传活动，向居民征集城市管
理“金点子”。

据悉，本次活动以“市民城管
同发力，舒适郑州更宜居——城
市管理‘金点子’征集”为主题，鼓
励辖区居民监督并积极参与到城
市精细化管理路长制建设中来。
一是汇集辖区居民对“路长制”工
作提出的建议；二是通过摆放宣传
版面，以图文的形式展示市容市貌
大提升工作开展以来的辖区环境
变化；三是现场设立问题咨询点，
为辖区居民答疑解惑，使其进一步
详细了解精细化管理工作的相关
知识。

本报讯（郑报全媒体记者 王阳
通讯员 张慧）郑东新区博学路办事
处开展为期7天的“路长制”工作情况
调查问卷活动。

此次调研召集大量志愿者深入
辖区商户、单位、企业、高校、社区等

走访调查，采取抽样调查法，共发放
问卷 1790份。调查结果显示，72%居
民对“路长制”实施后带来的改变持
满意态度，82%的居民对辖区道路卫
生持满意态度，88%的居民对辖区周
边绿化带情况持满意态度，“路长制”

工作成效显著。但仍存在政策
宣传不到位，群众参与度低，“门
前四包”落实不到位，机动车、非
机动车辆乱停乱放现象屡禁不
止等突出问题。

二七区大学路街道
老旧小区装上“智能门禁”

郑东新区博学路办事处
开展“路长制”问卷调查


